

# Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada

(le français suit)

## JUDGMENTS IN LEAVE APPLICATIONS

**July 19, 2018**

**For immediate release**

**OTTAWA** – The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgments in the following applications for leave to appeal.

## JUGEMENTS SUR DEMANDES D'AUTORISATION

**Le 19 juillet 2018**

**Pour diffusion immédiate**

**OTTAWA** – La Cour suprême du Canada a déposé aujourd'hui auprès du registraire les jugements dans les demandes d'autorisation d'appel qui suivent.

### **GRANTED / ACCORDÉE**

*Transport Desgagnés Inc. et al. v. Wäritsilä Canada Inc. et al.* (Que.) (Civil) (By Leave) ([37873](#))

(The application for leave to appeal is granted with costs in the cause. The schedule for serving and filing material will be set by the Registrar. /

La demande d'autorisation d'appel est accueillie avec dépens suivant l'issue de la cause. L'échéancier pour la signification et le dépôt des documents sera fixé par le Registraire.)

\*\*\*\*

### **DISMISSED / REJETÉES**

*L.L. c. Sa Majesté la Reine* (Qc) (Criminelle) (Autorisation) ([37872](#))

(Les requêtes en prorogation du délai de signification et de dépôt des demandes d'autorisation d'appel sont accueillies. Les demandes d'autorisation d'appel sont rejetées. /

The motions for an extension of time to serve and file the applications for leave to appeal are granted. The applications for leave to appeal are dismissed.)

\*\*\*\*

*Lynda Hall Munn c. Commission de la fonction publique du Québec* (Qc) (Civile) (Autorisation) ([37929](#))

(La demande d'autorisation d'appel est rejetée. Il n'est pas nécessaire d'examiner la requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel. /

The application for leave to appeal is dismissed. It is not necessary to consider the motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal.)

\*\*\*\*

*Yolanda Girao v. Lynn Cunningham* (Ont.) (Civil) (By Leave) ([37938](#))

(The application for leave to appeal is dismissed with costs. / La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens.)

\*\*\*\*

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada :  
[comments-commentaires@scc-csc.ca](mailto:comments-commentaires@scc-csc.ca)  
(613) 995-4330